

12 Sports

Football/Assemblée générale ordinaire de la Linafp, saison 2017-2018, samedi dernier
Les rapports moral, financier et technique adoptés à l'unanimité

Les délégués ont adopté à l'unanimité les rapports moral, financier et technique de la saison 2017-2018...



... à la grande satisfaction des officiels qui ont dirigé les travaux.

MIKOLO MIKOLO

Libreville/Gabon

POUR être conforme avec l'Article 11 de ses statuts, la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) a organisé, samedi dernier, à « Beau Lieu », dans la commune d'Akanda, son assemblée générale ordinaire de la saison sportive 2017-2018.

En dépit de la durée (près de quatre heures) des débats, en plus des pauses-café, le président de la Linafp, Brice Mbika Ndjambou, et les siens ont reçu l'assentiment de leurs partenaires (responsables des clubs de D1 et D2) qui connaissent parfaitement les difficultés qui minent le bon fonctionnement du championnat national des première et deuxième divisions. C'est pourquoi les rap-

ports moral, financier et technique ont été adoptés, à main levée, et à l'unanimité par les participants. Dans une ambiance bon enfant, comme l'a signifié Brice Mbika Ndjambou.

A l'entame de son discours circonstanciel, le président de la Linafp a fait observer une minute de silence en mémoire des sportifs disparus : les anciens internationaux Rodrigue Ogouerowo et autres Guy Mbina. Puis, Ghislain Oyouha « Moukoutou » (président de Nguen'Asuku et membre de l'association des clubs professionnels de football). Après avoir fait remarquer à l'assistance que son bureau organisait sa dernière assemblée générale ordinaire « depuis que vous nous avez accordé votre confiance en mars 2015 », Mbika Ndjambou s'est voulu pédagogue :



Les pauses ont été l'occasion pour les participants de partager leurs préoccupations.

« Nous repartons pour une nouvelle saison sportive qui doit démarrer le 24 novembre 2018. Le contexte économique et financier particulièrement difficile que traverse notre pays, nous commande d'avoir un regard attentif et avisé sur

nos missions et contributions respectives. Car cette préoccupation doit être largement partagée entre l'Etat dont la mission principale est de mettre en place une politique sportive et notre Ligue nationale, qui a la lourde charge d'en-

cadrer et de faire appliquer les directives de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) et des pouvoirs publics. Nous vivons dans un monde planétaire et en constante évolution, qui commande à la Linafp, aux clubs de football et aux

footballeurs de coexister en toute synergie et intelligence, aux fins de faire avancer le processus de professionnalisation de notre sport roi, et promouvoir un cadre favorable au développement de notre discipline ».

Ayant vécu une situation assez particulière la saison dernière, d'ailleurs écourtée, les participants aux assises annuelles de samedi dernier se sont séparés sur une note d'insatisfaction. Puisqu'ils ne sont pas encore fixés sur les conditions du démarrage du championnat, notamment sur le volet financier.

Dans notre prochaine édition, l'élection des membres de la commission électorale et ceux de la commission de recours de la Linaf. Ainsi que les perspectives.

En prélude au démarrage du National-Foot 1, saison 2018-2019

L'AS Pélican toujours en vacances

Guy-Romuald MA-BICKA

Lambaréné/Gabon

Une situation qui inquiète de plus en plus les supporters de cette écurie. Lesquels redoutent que celle-ci ne puisse pas prendre part aux compétitions nationales à venir, notamment le National-Foot 1.

ALORS que le Championnat national professionnel de football de première division démarre effectivement le samedi 24 novembre prochain, pour le compte de la saison 2018-2019, l'Association sportive Pélican de Lambaréné n'a toujours pas repris ses activités. Les joueurs sont chez eux, et l'entraîneur principal, Koffi Muni, se trouverait encore au Ghana, selon une source proche du club.

Des vacances trop prolongées qui suscitent, naturel-



Verra-t-on l'AS Pélican en National-Foot 1 cette saison ?

lement, l'inquiétude des inconditionnels du huitième du dernier National-Foot 1, qui voudraient savoir ce qui se passe réellement. Selon toute vraisemblance, les sponsors de l'AS Pélican, qui ne se sont pas encore officiellement prononcés sur la question, hésiteraient à débloquer les financements nécessaires pour lui permettre de préparer et de mieux affronter la saison footballistique qui pointe à l'horizon.

Les raisons de ce flottement sont méconnues du plus grand nombre. Mais, selon certaines indiscretions, les principaux "bailleurs" de fonds de l'équipe auraient été déçus par les faibles résultats enregistrés par le club la saison écoulée. L'Association sportive Pélican créée en 1981, bien que produisant un jeu très apprécié par ses fans depuis de nombreuses saisons, les Pélécianidés ne sont toujours pas parvenus

à arracher une des places qualificatives à une des deux compétitions de clubs organisées par la Confédération africaine de football (Caf). Les dirigeants de l'équipe (du moins le directoire) estimerait qu'ils ne recevraient pas, jusqu'ici, une récompense proportionnelle aux gros moyens qu'ils déploient depuis des années et susceptibles de récompenser leurs ambitions alors qu'il y avait un



Tous les espoirs des inconditionnels de l'équipe reposent sur le président-fondateur, Richard-Auguste Onouvié.

grand coup à jouer la saison dernière. Si cette recherche de résultats plus probants peut être partagée, les supporters du club redoutent que le tâtonnement observé aujourd'hui n'aboutisse à la décision d'une non-participation de l'AS Pélican aux compétitions nationales à venir. A commencer par le National-Foot 1. Cette issue est d'autant plus redoutée sur les bords

de l'Ogooué qu'elle représenterait un véritable gâchis pour une formation qui, à force d'espérer, pourrait finir par atteindre cet objectif. Un jour ou l'autre. Pour l'heure, nous n'en sommes pas encore là. Et l'assemblée générale du club est toujours attendue. Celle-ci devrait être présidée, comme en octobre 2017, par Richard-Auguste Onouvié, son président-fondateur.